

Segundo Torneo de Futbol "Xiomara Castro, Di NO a las Drogas"

El Instituto Hondureño para la Prevención del Alcoholismo, Drogadicción y Farmacodependencia (IHADFA).



El IHADFA y la Mancomunidad de Municipios del Norte y Occidente de Francisco Morazán (MANOF), inaugura hoy en El Porvenir, Francisco Morazán el segundo Torneo de futbol "Xiomara Castro", Di no a las drogas, en el marco del Convenio Interintitucional suscrito.

Dirigido a la juventud de estos 14 Municipios como parte del Programa de Prevencion del

consumo de Alcohol y otras drogas.



**¡Nuestra Misión la prevención!
#IHADFA**



Universidad Tecnológica Centroamericana UNITEC

Universidad Tecnológica Centroamericana UNITEC

Instituto Hondureño para la Prevención del Alcoholismo, Drogadicción y Farmacodependencia (IHADFA).

El IHADFA en acción con instrucciones de nuestra ministra Fedra Thiebaud, implementando el Programa de Prevención Educativa con el tema Prevención del Consumo de drogas Lícitas e Ilícitas dirigido a jóvenes y adultos de la Universidad Centroamericana UNITEC con un staff informativo donde el equipo técnico del IHADFA brindo información sobre el tema de Prevención del consumo de drogas.

¡Nuestra Misión la Prevención!
#IHADFA



Embotelladora La Reyna

El Instituto Hondureño para la Prevención del Alcoholismo, Drogadicción y Farmacodependencia (IHADFA).

IHADFA en acción con el Programa de Prevención Educativa desarrolla la jornada de Prevención del abuso de sustancias psicoactivas legales e ilegales, en las instalaciones de La Embotelladora La Reyna, Ciudad de Tegucigalpa FM.



**¡Nuestra Misión la prevención!
#IHADFA**



**LIC. DUNIA EUNICES GOMEZ
JEFE DE DIVISIÓN TÉCNICA**